Busque en eldiario.es:

búsqueda <u>Buscar</u>



DIRECTO Declaración de Diego Torres en el juicio por el caso Nóos

la palma<mark>ahora</mark>

- La Palma Ahora
- El Mentidero
- Municipios
- Hay
- Canales
- Opinión
- La Palma Ahora /
- Municipios /
- El Paso

Grafcan actualiza el mapa callejero de El Paso

Los ciudadanos pueden consultar de manera gratuita el servicio en Internet compuesto fundamentalmente por información sobre viarios y portales.

La Palma Ahora Follow @@LaPalmaAhora - El Paso

25/02/2016 - 16:07h

- Compartir 8
- Me gusta
- Twittear



Plaza Francisca de Gazmira de El Paso.

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), adscrita a la Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno de Canarias, que dirige Nieves Lady Barreto, ha actualizado el mapa callejero del Sistema de Información Territorial de Canarias (Sitcan) con el objeto de facilitar la localización actualizada de cualquier dirección del Archipiélago, informa en una nota el Ejecutivo regional.

Las modificaciones realizadas han consistido, concretamente, detalla, en la revisión del callejero con sentidos y maniobras y portales en los municipios de El Paso y Tías (Lanzarote), y en la actualización de los puntos de interés de Arico, La Matanza de Acentejo, La Victoria de Acentejo y Santa María de Guía. Junto a ello se han corregido algunas incidencias detectadas e incorporado las de los usuarios recibidas a través de la web.

La actualización del callejero, añade, "constituye un paso más en el importante esfuerzo inversor y planificador que el Gobierno de Canarias ha venido desarrollando, desde 1994, en materia de cartografía e información georreferenciada para la creación y actualización de una base de datos geográfica única que proporcione un marco de referencia global, preciso y objetivo para conocer la realidad del territorio".

El mapa callejero actualizado, al que se puede acceder, a través del visor IDECanarias (htpp://visor.grafcan.es), es "un servicio online gratuito para el ciudadano que está compuesto principalmente por información sobre viarios y números de portales, y abarca la totalidad del territorio de la Comunidad Autónoma de Canarias".

Sitcan

El Sistema de Información Territorial de Canarias (Sitcan) es "el principal exponente de la estrategia de difusión de información geográfica y territorial del Archipiélago, que engloba servicios y productos sobre información territorial a los que se accede a través de distintas plataformas web, entre las que se encuentra la Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias), la tienda virtual o MAPA: Sistema de Información Geográfica implantado en ayuntamientos, cabildos y Gobierno de Canarias que permite el acceso a las bases cartográficas digitales y ofrece la posibilidad de contratación de servicios de contenidos territoriales como el callejero digital".

En el mapa callejero "las vías se representan mediante geometrías lineales con atributos como su nombre o el término municipal al que pertenecen y por otro lado, los números de portal mediante geometrías puntuales con atributos como su texto o la vía a la que pertenecen".

Apunta que "este aplicativo se actualiza mediante técnicas de fotointerpretación de ortofotos y recopilación de la siguiente información en campo: nombres de vía y números de portal, información asociada a los sentidos de tráfico de cada tramo de una vía, identificación de tramos peatonales y maniobras prohibidas entre tramos de una vía, revisión de códigos, nombres de carreteras y puntos kilométricos de las mismas, así como puntos de interés que contienen principalmente equipamientos e infraestructuras de cada municipio".

En la nota se indica que "Grafcan, de modo general, realiza la revisión, actualización y difusión del callejero digital de Canarias a través de las siguientes actividades: recogida de puntos de interés, junto a su información asociada (nombre, tipo de punto, número de estrellas en el caso de ser un establecimiento alojativo y la fotografía asociada), así como trabajos de actualización y revisión de datos de callejero respecto a vías, portales, sentidos y maniobras y calles peatonales, y revisión de códigos, nombres de carreteras y sus puntos kilométricos".

Cartográfica de Canarias es la entidad responsable de llevar a cabo las actividades de planificación, producción, explotación, difusión y mantenimiento de información geográfica y territorial de Canarias conforme a las directrices y política geográfica del Gobierno de Canarias. Se trata de un servicio especializado del Ejecutivo canario que se constituyó como sociedad anónima por unos principios de eficacia técnica y agilidad administrativa.

- PUBLICIDAD -

25/02/2016 - 16:07h

- Compartir < 8
- <u>Twittear</u>
- Menéalo

MÁS EN ELDIARIO.ES



Esto se hunde, Mariano



'Rita y Dios' (breve ensayo teológico)



Pablo Iglesias advierte a Ciudadanos de que debe retirar su...



Soria retira su querella contra Rosell y ahora dice que la...

CONTENIDO PATROCINADO



Concept, una interesante y económica... (Motor.es)

¿Cómo funciona un motor eléctrico? (Repsol.com)

Brad Pitt fue infiel a Angelina Jolie con Selena Gómez (Informalia.es)



5 cosas a tener en cuenta sobre el colesterol (AlimentaSonrisas)

El papelón de Rajoy